
令和４年１月 16 日 

第 1 回むさしのエコ・チャレンジ「チャレンジ提案」出展希望者様向け説明会 質疑内容 

質問など 回答内容 

広報用のチラシが用意されるのか  むさしのエコ・チャレンジを紹介するチラシ➀は準備している。出展者から要望をいただければ必

要数量をお送りすることは可能。 

 出展のお申し込み書式に、出展の概要の説明欄がある。その内容などで出展一覧②を作成して、来

場者などに配布する予定。 

 タイミングがあえば➀と②をセットして配布できればよいと考える。 

 チラシ案のイメージはできているので、あとは印刷すれば準備できる。開催１か月前程度の送付で

よいか。 

開催日はどちらかの日の出展が基本ということ

か。両日でもよいのか。 

 どれだけ出展希望があるか不明なので、現時点では、どちらかの日の出展としていただき、両日出

展のご要望があるならお知らせいただきたい。 

出展者の昼食はどうすればよいか  ご出展の方の昼食は準備していないので、それぞれでお願いしたい。食事をとっていただく場所は

確保する。 

以前の環境フェスタの設定を変えて開催すると

思って良いか。 

 昨年 11 月の環境フェスタが、むさしのエコ re ゾートがワクチン接種会場になったことで、開催で

きなくなり、吉祥寺や武蔵境に出向いて開催している。市民団体の方の市民と接する機会がなくな

ったので、今回のむさしのエコ・チャレンジにその機会を組み入れた。ただ、ワクチン接種会場日

程の谷間なので、広報するが一般の来館がどれほど獲得できるか不明。「発表会」で環境に関心があ

り、講座や取り組みを経た数十人の市民の方々が集まるので、その方々とのコミュニケーションを

とることなど、これまでと違った位置づけになることを想定して、出展のご検討をお願いしたい。 

コロナ禍の状況では開催中止もあるか。  社会の動向からすれば最悪は直前でも開催中止はありえる。出展に向けた準備が無駄にならないよ

うに、可能な限り早く実施か中止をお知らせできればと考えている。 

 市では、他にも様々な催しがあり、実施可否は月２回程度開催されている会議で調整を図ったうえ

で方向性を定める。 



 


